

林いさお通信



ブログ：http://pikaichino.exblog.jp/ Tel 049-259-2228 共に!!
討議資料 No. 104 全国育樹祭 25年11月25日号 林いさお後援会



樹木の根元に施肥を行う育樹作業

また、参加した緑化団体や農林業の関係者らは「未来の宝物である緑を守っていく」と誓い、最後に「森林に親しみ、森林資源を積極的に活用し、将来にわたって豊かな緑が守り育てられ、未来へと確実に引き継がれるよう努力する」など



※左写真 お弁当並の列、真ん中の下と上に、それぞれさつま煮と大学芋を使用

第37回全国育樹祭

11月16日、17日に第37回全国育樹祭が埼玉県で開催されました。

全国育樹祭は、継続して森を守り育てることの大切さを普及啓発するため、昭和52年から毎年行われており、埼玉県では今回初めて開催されました。

11月16日、17日に第37回全国育樹祭が埼玉県で開催されました。全国育樹祭2日目の17日、熊谷市上川上の彩の国くまがやドームで記念式典が行われ、皇太子さまも臨席されました。皇太子さまは「緑を守り、育んできた技術、文化を次の世代に引き継いでいくことは、私たちに課せられた大きな使命」などとお言葉を述べられました。

とした大会宣言が採択され、閉会しました。

なお、当日の5700名の参加者に配られたお弁当には、「三芳産の紅赤芋の大学芋、さつま煮」が使われていました。三芳野菜のPR効果が少しづつ出始めており、大変嬉しく感じました。



映画『じんじん』

★映画『じんじん』

映画「じんじん」の特別試写会に参加してきました。

「じんじん」は、絵本の心をテーマにまちづくりを進めてきた北海道、剣淵町が舞台です。絵本が紡ぐ親子の絆を描いた映画であり、映画館のない市町村でも上映可能な「スローシネマ方式」により順次全国で公開されています。

埼玉県町村会も後援しており、絵本の持つ素晴らしい力と現代の地域社会と家族の絆に感動しました。機会があれば三芳町でも上映したいと思います。

★富士塚土地地区画整理 事業スタート

富士塚土地地区画整理事業の起工式が10月7日執り行われました。5年余りの準備委員会を経て、今年3月2日に埼玉県から認可をいただきました。関係者の皆さまのご苦労とご尽力に心から敬意を表します。

今回の区画整理事業は、プロポーザル方式による業務代行方式で実施します。その結果、3年間で竣工し、住民の皆さんが望んでいる鶴瀬駅から川越街道までの鶴瀬駅西通り線が開通することになります。



藤久保公民館西側の資材置き場

ります。工事の安全と予定通りの竣工を心から願っています。

なお、富士塚土地地区画整理事業は、藤久保小学校東側から工事が始まり、3工区に分かれ順次川越街道方面に進んでいきます。藤久保公民館、隣の畑にフェンスが設けられています。現在は、富士塚土地地区画整理事業の工事用の資材置き場として使用しています。